



ESSENTIAL COMBO

User Manual

ABOUT / О ПРОДУКТЕ



Red Square Essential Combo - a set of gaming mouse and keyboard that will fully satisfy all the needs of the novice gamer. Compact ultralight symmetrical mouse with colorful backlight will achieve excellent grip and controlled tracking, and plunger keyboard TKL format, devoid of the digital block, easily placed on any table. In addition to this, the keyboard has a bright and well-readable backlight, so that typing in complete darkness will not have any problems.



Red Square Essential Combo - набор из игровых мыши и клавиатуры, который полностью удовлетворит все потребности начинающего геймера. Компактная сверхлегкая симметричная мышь с красочной подсветкой позволит добиться отличного хвата и контролируемого трекинга, а плунжерная клавиатура TKL-формата, лишенная цифрового блока, без проблем разместится на любом столе. В дополнение к этому клавиатура обладает яркой и хорошо читаемой подсветкой, так что с набором текста в полной темноте не возникнет никаких проблем.

SPECIFICATIONS / СПЕЦИФИКАЦИЯ

KEYBOARD / КЛАВИАТУРА

Size / Размеры	360*136*39 mm
Weight / Вес	734g
Cable length / Длина кабеля	1.6m
Polling rate / Частота опроса	1000 Hz
Voltage / Напряжение	4.75V-5.25V

MOUSE / МЫШЬ

Size / Размеры	102*60*35 mm
Weight / Вес	58±2g
Cable length / Длина кабеля	1.5m
Buttons / Количество кнопок	3
Max. DPI / Макс. DPI	1200
Sensor / Сенсор	KA2

INSTRUCTIONS

1. Set (mouse and keyboard) can be used with a PC equipped with USB connectors.
2. It is better to connect the kit when the computer power is off.
3. Changing DPI on the mouse is not possible.
4. Keyboard configuration is carried out by combinations of keys from the same sub-item of this manual.
5. Do not let liquids get on working devices. They don't have drains.
In case of moisture, you should immediately disconnect the USB cables and dry the devices well (1-2 days).
6. It is not recommended to wipe keyboard and mouse with alcohol-containing liquids or other solvents.
7. Despite the fact that such actions do not affect the warranty, you should keep the device clean. Use a slightly damp (but not wet) napkin dampened with water. Before cleaning, turn off the device. After cleaning – let it dry for 10-15 minutes.

ИНСТРУКЦИЯ

1. Наборы (мышь и клавиатура) можно использовать с ПК, оснащенным USB разъёмами.
2. Подключение набора лучше осуществлять при выключенном питании компьютера.
3. Смена DPI на мыши не возможна.
4. Настройка клавиатуры осуществляется комбинациями клавиш из одноименного подпункта этого мануала.
5. Не допускайте попадания жидкости на работающие девайсы. У них нет водоотводов.
В случае попадания влаги следует срочно отсоединить USB кабели и хорошо просушить девайсы (1-2 суток).
6. Не рекомендуется протирать клавиатуру и мышь спиртом, спиртосодержащими жидкостями или иными растворителями.
7. Несмотря на то что, подобные действия не влияют на гарантию, следует держать устройство в чистоте. Используйте слегка влажную (но не мокрую) тканевую салфетку, смоченную обычной водой. Перед чисткой отключите девайс. После чистки – дайте просохнуть 10-15 минут.

DEFAULT BUTTON ASSIGNMENT

СТАНДАРТНЫЕ ФУНКЦИИ КНОПОК

FN + WIN-L: Block WIN keys / Блок WIN клавиши

FN+W: «W S A D» can be exchange with «↑↓←→» / Смена функций «WASD»
и «↑↓←→»

FN+ LED: Start breathing effect / Запуск эффекта дыхания

FN+ PU: Brightness Level higher / Уровень яркости выше

FN+ PD: Brightness Level lower / Уровень яркости ниже

FN+F1: Media / Медиа

FN+F2: Volume - / Громкость -

FN+F3: Volume + / Громкость +

FN+F4: Mute / Отключить звук

FN+F5: Stop / Стоп

FN+F6: Previous track / Предыдущий
трек

FN+F7: Play/Pause / Старт/Пауза

FN+F8: Next track / Следующий
трек

FN+F9: Mail / Почта

FN+F10: Main page / Главная
страница

FN+F11: Keyboard Lock /
Блокировка клавиатуры

FN+F12: Calculator / Калькулятор

Назначение товара: аксессуары для компьютера

Подключение: 2 x USB (1 x USB для клавиатуры, 1 x USB для мыши)

Материал изделия: Пластик/Металл/Резина

Используется для: ввода информации в персональный компьютер.

Перед транспортировкой обратитесь к местным органам власти/перевозчику для уточнения правил и условий перевозки.

Изготовитель: Шенжен Метион Теч ЛТД

Адрес производства: 2ое здание, Хенгчанг роуд, ХуангТянь стрит, Баоан, Шенжен, Китай.

Импортер: ООО «ДИС-3» 121352, Российская Федерация, г. Москва, ул. Нежинская, д. 1, к. 2, офис 4.

Претензии от покупателей принимает: ИМПОРТЕР.

Произведено: Китай.

Техническая поддержка: service@red-square.org.

Дата производства товара: указана на упаковке.

Серийный номер: нанесен на упаковку.



The crossed-out wheellie-bin symbol means that you must not dispose of this product together with unsorted household waste. As electrical devices can contain harmful substances which may cause environmental damage or harm to your health if not disposed of correctly, please dispose of these products separately. As the end user, you are required by law to dispose of used electrical equipment at an official recycling point. For information about local recycling points, contact your local authority, civic amenity site or the business where you purchased this product. By disposing of electrical products at an official recycling point, you are doing your bit to ensure equipment is recycled correctly and professionally, and our environment is protected.

Wherever possible, remove any batteries before disposing of the device.

Under law, as a user you face risk of penalties if you dispose of devices and batteries illegally.



Символ перечеркнутого мусорного бака говорит о том, что это изделие нельзя выбрасывать в не рассортированный бытовой мусор.

В электроприборах могут содержаться вредные вещества, которые в случае неправильных утилизации или хранения электронных приборов могут навредить окружающей среде и здоровью человека. Поэтому их следует утилизировать отдельно. В качестве конечного пользователя вы по закону обязаны сдавать старые электроприборы на официальных сборных пунктах. Информацию об официальных сборных пунктах старых электроприборов вблизи можно получить в местных органах власти, местных предприятиях по утилизации отходов или в магазине, где было куплено это изделие. Если в приборе/устройстве имеются батарейки/аккумуляторы, их, по возможности, следует вынуть перед утилизацией прибора/устройства. Противозаконная утилизация приборов/устройств, батареек и аккумуляторов пользователем едет к санкциям согласно действующему законодательству.

TECHNICAL SUPPORT

Having technical problems with this product?

Send an email service@red-square.org

Если с этим изделием возникают технические сложности,
обращайтесь в нашу службу поддержки, быстрее всего
это можно сделать по почте service@red-square.org